



Weltgebetstag 2018

«Gottes Schöpfung ist sehr gut»

Die Liturgie 2018 wurde von christlichen Frauen aus Surinam gestaltet.

Freitag, 2. März 2018, 14.30 Uhr

in der reformierten Kirche Oberstrass
Stapferstrasse 58, 8006 Zürich

Die Frauen aus den reformierten Kirchgemeinden Oberstrass und Unterstrass, der Pfarrei Liebfrauen, der Evang.-Lutherischen Kirche Zürich, der Methodisten-Kirche und der Evang. Täufergemeinde laden Sie alle ganz herzlich zu diesem Gottesdienst mit anschliessendem Zvieri im Chilechäller in der Kirche Oberstrass ein.

Freitag, 2. März 2018, 19.00 Uhr

Evang.-method. Kirche Zelthof
Promenadengasse 4, 8001 Zürich

Die Altstadtkirchen Augustiner, Fraumünster, Grossmünster, Liebfrauen, St. Peter, Predigern und die evangelisch-methodistische Kirche laden alle, Männer und Frauen, herzlich ein zum Gottesdienst und anschliessenden gemütlichen Beisammensein mit Essen.

Der **Weltgebetstag** wurde 1887 von Frauen in Amerika gegründet. Er hat sich im Laufe der Zeit zu einer weltweiten ökumenischen Bewegung entwickelt.

In über 170 Ländern, Regionen und Inseln kommen Christinnen und Christen verschiedener Völker, Kulturen und Traditionen jedes Jahr am ersten Freitag im März zusammen um zu feiern. So führt der Weltgebetstag zu tieferer Gemeinschaft und besserem Verständnis für die Nöte anderer, zu konkretem Handeln und auch zum fröhlichen Zusammensein beim Zvieri.

Dieses Jahr wird der Weltgebetstag von Frauen aus den reformierten Kirchgemeinden Oberstrass und Unterstrass, der Pfarrei Liebfrauen, der Evang.-Lutherischen Kirche Zürich, der Methodisten-Kirche sowie der Evang. Täufergemeinde vorbereitet und durchgeführt. Frauen von verschiedenen christlichen Kirchen in **Surinam** haben die Liturgie dieses Jahr unter dem Titel «**Gottes Schöpfung ist sehr gut**» geschrieben.

Zu diesem musikalischen Gottesdienst mitanschliessendem Zvieri laden wir Sie alle ganz herzlich ein. Falls Sie einen Abholdienst benötigen, nehmen Sie bitte Kontakt auf mit dem Sekretariat Ihrer Kirchgemeinde.